

## BLOQUEAN ECATEPEC; EXIGEN LIBERAR A PRESUNTOS NARCOMENUDISTAS

### Bloquean avenida en Ecatepec; exigen liberar a delincuentes

● **Ecatepec, Méx.**— Con motos, costales y palos un grupo de personas bloqueó la avenida Central, junto al Metro Ecatepec, para exigir la liberación de presuntos narcomenudistas detenidos en posesión de grandes cantidades de droga y armas de fuego, durante cateos a inmuebles realizados por elementos de la Fiscalía General de Justicia del Estado de México (FGJEM), la Guardia Nacional (GN) y la policía de Ecatepec.

Fuentes oficiales señalaron que los manifestantes simulan ser miembros de organizaciones sociales para ejercer presión por las detenciones de la fiscalía mexiquense, a fin de que se libere a los detenidos.

Incluso a través de redes sociales “convocaron a manifestarse este lunes en la Fiscalía Regional de Ecatepec para exigir la liberación de sus agremiados, pese a que fueron asegurados en flagrancia en inmuebles identificados como puntos de venta de estupefacientes como marihuana, crystal y cocaína en piedra”, señalaron autoridades mexiquenses.

En Ecatepec hay “grupos delictivos que se hacen pasar como organizaciones sociales para encubrir actividades ilícitas como la distribución y venta de estupefacientes, los cuales buscan presionar a las autoridades para operar con impunidad”.

Una investigación policial detectó al menos 10 organizaciones de “fachada” que ocultan y protegen actividades delictivas. ● Redacción



Cierran el tránsito en avenida Central; exigen liberación de supuestos narcomenudistas.

